



Grußwort

des 1. Vorsitzenden

**des Tischtennis-Regionsverbands Gifhorn-
Wolfsburg e. V.**

Liebe Sportkameradinnen, liebe Sportkameraden,
zu unserem 2. ordentlichen Tischtennis-Regionsverbandstag heiße ich im Namen des
Vorstandes alle Delegierten der Vereine herzlich willkommen.

Seit unserem letzten Verbandstag 2019 in Gifhorn liegen fast zweieinhalb schwierige Jahre
hinter uns. Die Corona-Pandemie verlangte viele Entscheidungen von Politik, Verbänden und
Organisationen ab. Entscheidungen, die teilweise unbequem und unverständlich waren.
Entscheidungen, die auch unseren Regionsverband, unsere Vereine und jeden Einzelnen von
uns betroffen haben.

Der Spielbetrieb musste in diesen zwei Jahren zweimal abgebrochen werden, Sporthallen
wurden geschlossen, es durfte nicht trainiert werden beziehungsweise nur unter strengen
Auflagen.

Umso mehr möchte ich mich bei allen bedanken, die unserem Tischtennissport die Treue
gehalten haben. Meinen Vorstandskollegen und allen ehrenamtlich Tätigen in den Vereinen.
Sei es als Ausschussmitglied, in den Vereinsvorständen, Spielleiter, Schiedsrichter,
Mannschaftsführer, Betreuer und allen Helfern in den Vereinen, ohne die das Alles nicht
möglich wäre.

Mit vielen freundlichen Grüßen

Gerhard Hentsch